

Nos deuils

Les Anciens du Groupe Z apprendront avec tristesse la disparition d'Henri CLAUDE.

Incorporé en décembre 1939, il a fait preuve au cours des événements de 1940 d'un dévouement exemplaire, servi par le sang froid et la modestie dont ses camarades gardent le souvenir. Les hasards de la vie l'ont trouvé à Agadir au moment du tremblement de terre. Il a ensuite pour suivi sa carrière en Alsace.

Henri CLAUDE est décédé au cours de l'été de 1992, à Roquefort les Pins, dans les Alpes Maritimes, où il avait pris sa retraite.

(C'est R. BOUVIER, 14700 LA HUGUETTE, qui nous a signalé cette disparition).